
VERBALE NR.16 DEL 22/05/2014 approvato nella seduta del 23/06/2014 
L’anno 2014, il giorno 22 del mese di maggio, previo convocazione prot. nr. 433 del 17/05/2014, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta di Consiglio del 22/04/2014. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Consulenza obbligo Partita Iva Ordine, relaziona il Tesoriere. 

7) Relazione e programmazione attività  dei delegati, degli Enti e delle Commissioni. 

8) Comunicazioni del Presidente. 

9) Varie ed eventuale. 

Alle ore 18,50 sono presenti i Consiglieri Antonio PISANO, Natascha ALBANESE, Antonio AQUINO, Michele 

CAROVELLO, Roberto CORVIGNO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo IANNICIELLO, Fulvio MASI e 

Vincenzo ZIGARELLA.  

I Consiglieri Gaetano D’AGOSTINO e Roberta SANTANIELLO hanno rispettivamente comunicato l’impossibilità a 

partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

Assume la funzione di Presidente l’ing. Roberto CORVIGNO. 

PUNTO 1 
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 15 della seduta di Consiglio del 22/04/2014 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni. Non essendocene, il Presidente propone l’approvazione del suddetto 

Verbale nr. 15. Il Consiglio lo approva con l’astensione del Consigliere ALBANESE in quanto assente nella seduta. 

Alle ore 19.00 intervengono i Consiglieri Rocco DI PIETRO e Massimo MAGLIO. 

PUNTO 2  

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Bologna, prot. nr. 287 del 23/04/2014, con la quale si 

concede il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Maurizio COCOZZA, il Consiglio, 

all’unanimità delibera di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - 

industriale - dell’informazione, con il numero 2678. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco DE BLASIO, prot. nr. 292 del 24/04/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2679. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Vincenzo SIMEONE, prot. nr. 396 del 05/05/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2680. 

Esaminata la richiesta prodotta dall’ing. Pasquale DE NISCO, prot. nr. 407 del 08/05/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2681. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Simone CIAMPI, prot. nr. 412 del 12/05/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2682. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Luigi ESPOSITO, prot. nr. 417 del 13/05/2014, il Consiglio, 

all’unanimità delibera di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - 

industriale - dell’informazione, con il numero 2683. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Bologna, prot. nr. 288 del 23/04/2014, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Rossella MIELE, a far data dal 09/04/2014, il 

Consiglio delibera la cancellazione della collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 09/04/2014. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Perugia, prot. nr. 291 del 24/04/2014, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Luca FORTUNATO, a far data dal 

08/04/2014, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

08/04/2014. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 402 del 07/05/2014, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Antonio SCOPPETTUOLO, a far data dal 

07/04/2014, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

07/04/2014. 

PUNTO 3 
Vista la richiesta prot. nr. 401 del 06/05/2014 del sig. Rocco CALVANO di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di costruzione di due manufatti rispettivamente ad uso deposito e ad uso cantina nel Comune di Gesualdo (AV) 

alla Contrada Valle, il Consiglio, con l’astensione del Consigliere DI PIETRO, delibera, di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Ciro SPAGNUOLO 

(nr. iscr. 950),  Antonio PICARIELLO (nr. iscr. 1495), Giancarlo PATRONE (nr. iscr. 1149). 

Vista la richiesta prot. nr. 403 del 07/05/2014 del sig. Michele ROSSI di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di costruzione di due locali e una sala caldaia nel Comune di San Nicola Baronia (AV) alla Via IV Novembre, 

5/2, il Consiglio delibera, con l’astensione del Consigliere DI PIETRO, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 



stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Gabriele LI PIZZI (nr. iscr. 1446),  Rocco 

ALBANESE (nr. iscr. 858), Giuseppe PONTICELLI (nr. iscr. 529). 

Vista la richiesta prot. nr. 409 del 09/05/2014 della sig.ra Luigia LOMASTRO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di costruzione di un Fabbricato nel Comune di Lacedonia (AV) alla Via Gian Battista Vico, il 

Consiglio delibera,con l’astensione del Consigliere DI PIETRO, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Michele DE STEFANO (nr. iscr. 880),  Michele 

TROIANO (nr. iscr. 463), Gerardo SIRIGNANO (nr. iscr. 942). 

Alle ore 19.30 è presente l’ing. Antonio FASULO che assume la funzione di Presidente. 

 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE f.f. 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Roberto CORVIGNO) 

 

PUNTO 4 

Vista le note prot. nr. 392 del 05/05/2014 e prot. nr. 414 del 12/05/2014 del Consorzio Promos Ricerche riguardante la 

richiesta di patrocinio gratuito e di accredito al fine di riconoscimento di crediti formativi in relazione alla Giornata su 

R.S.I., Sicurezza e Antincendio che si terrà in Avellino il prossimo 29 maggio, il Consiglio delibera di concedere, come 

richiesto, il patrocinio gratuito e l’uso del logo, dando notizia agli iscritti tramite e-mail ed il sito dell’Ordine; nel 

contempo, visti i contenuti e gli argomenti trattati, ritiene possa essere rilasciato ai partecipanti, ai fini della formazione 

per RSPP - D.Lgs.81/2008 e s.m.i. - attestato valido, esclusivamente, quale aggiornamento di 4 ore del Modulo B 

Macrosettori di Attività ATECO/Tutti ai sensi del D.Lgs.195/2003 e s.m.i.  

Vista l’e-mail del 06/05/2014 della Confcommercio Avellino volta ad ottenere il patrocinio ed il riconoscimento di 

crediti formativi per il Convegno/Dibattito “Nuovo regolamento CPR 305/11/UE e Marcatura Ce” che si terrà in 

Avellino il prossimo 6 giugno, il Consiglio delibera all’unanimità di concedere detto patrocinio oltre l’utilizzo del logo 

dell’Ordine. Stante l’attuale normativa sui crediti formativi, non può concedere l’autorizzazione al rilascio di crediti 

formativi. 

Vista la nota del 20/05/2014 della Accomandita TSE SpA volta ad ottenere il patrocinio gratuito per il Convegno Solare 

Termico “Grandi Impianti a Svuotamento: Drain-Back” da tenersi il 27 giugno 2014, nonché l’utilizzo del logo e della 

sala convegni dell’Ordine, il Consiglio delibera all’unanimità di concedere detto patrocinio oltre l’utilizzo del logo e 

della sala convegni dell’Ordine, quest’ultima nei termini ed alle condizioni precedentemente deliberati. 

Vista la nota del 21/05/2014 della Tecnoblu pervenuta via mail volta ad ottenere il patrocinio gratuito per l’incontro 

tecnico sulla ventilazione ed il trattamento dell’aria da tenersi il 20 giugno 2014, nonché l’utilizzo del logo e della sala 

convegni dell’Ordine, il Consiglio delibera all’unanimità di concedere detto patrocinio oltre l’utilizzo del logo e della 

sala convegni dell’Ordine, quest’ultima nei termini ed alle condizioni precedentemente deliberati. 

Il Consigliere AQUINO propone le seguenti convenzioni:  

1. Laceno Viaggi snc che prevede sconti ed agevolazioni per viaggi e turismo; 

2. Monkey ADV che prevede sconti su lavori tipografici, ecc.; 

3. Il Cerreto Eventi srl che prevede sconti per l’utilizzo delle proprie strutture; 

e il Consigliere ZIGARELLA propone di stipulare una convenzione con Inlingua per sconti su corsi di lingue. Il 

Consiglio approva e da mandato ai Consiglieri proponenti di predisporre i relativi schema di convenzione da sottoporre 

alla firma del Presidente. 

PUNTO 5 
Nel merito relaziona il Consigliere Antonio Gerardo DONATIELLO, Responsabile Ente Tariffe e Parcelle, il quale 

propone l’approvazione delle parcelle di cui al verbale di accompagno che si allega. Il Consiglio delibera 

l’approvazione delle parcelle in uno ai pareri preliminari espressi ai sensi del D.M. 143/2013, per questi ultimi approva, 

inoltre, le modifiche allo schema di specifica coma da allegato. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omesso l’allegato. 

Alle ore 20.10 si allontanano i Consiglieri DI PIETRO e MASI. 

PUNTO 6 

Il Consiglio sentita la relazione del Tesoriere, ing. Massimo MAGLIO, preso atto dei contenuti del documento 

predisposto dalla dottoressa Flavia STANCO circa la possibilità di esercitare l'attività commerciale da parte dell' Ordine 

degli Ingegneri della Provincia di Avellino, delibera di avviare l'attività di organizzazione di corsi formativi in forma 

imprenditoriale, previo espletamento delle formalità richieste agli Enti preposti consistenti in:   

1) attribuzione di partita IVA;  

2) iscrizione dell'Ordine al Repertorio Economico Amministrativo presso la Camera di Commercio di Avellino.  

Pertanto l'attività in tale forma sarà avviata a partire dalla data di comunicazione agli Enti preposti, dando mandato di 

esperire tutta la parte burocratica alla dott.ssa Stanco e i relativi atti contabili consequenziali futuri. 

PUNTO 7 
In considerazione della necessità di avviare a breve il calendario dei corsi nel campo della sicurezza come da POF 

approvato, l’Ente Formazione si è fatto carico di sollecitare a tutti coloro i quali hanno svolto attività formativa in 

passato presso l’Ordine, la produzione di preventivi di spesa per il supporto all’Ordine nella organizzazione dei corsi di 

aggiornamento (40 ore) D. Lgs. 81/2008 e s.m.i. e corso Modulo C – RSPP. Sono pervenute le proposte delle seguenti 

Società:  



- società IEC offerta n. 2014/009 del 13/05/2014 e offerta n. 2014/017 del 13/05/2014; 

- Sonora srl comunicata a mezzo e-mail il 19/05/2014; 

- Associazione Temporanea LA.SIC&Rita Nigro inviata a mezzo e-mail il 20/05/2014; 

Dette proposte vengono allegate al verbale. 

Il Consiglio, in considerazione dei tempi stretti per l’avvio dei corsi delibera eccezionalmente di usare una 

procedura valutativa – conciliativa su dette offerte sostanzialmente in deroga al criterio già sancito e valido per 

il prossimo futuro di favorire la più ampia concorrenza possibile. Nel caso specifico, avendo valutato la 

sostanziale equivalenza delle proposte avanzate ed il cospicuo numero di corsi da doversi tenere 

nell’immediato futuro sue tre argomenti principali (120 ore direttiva cantieri, 40 ore aggiornamento cantieri, 

Modulo C RSPP), al fine di consentire un completo impiego di formatori vicini all’Ordine già da lungo tempo, 

con le ampie garanzie connesse ai requisiti ed alle competenze, onde uniformare il costo docenti ai recenti 

accordi di Federazione che hanno calmierato lo stesso in ambito regionale, delibera di dare mandato all’Ente 

Formazione rappresentato dai Consiglieri CAROVELLO, MAGLIO, ALBANESE, ZIGARELLA 

l’organizzazione di un incontro, congiuntamente al Presidente ed al Segretario, con i rappresentanti delle 

Aziende che hanno prodotto istanza, onde convenire una uniformità di spesa. Alle ore 21,00 si allontanano i 

Consiglieri CORVIGNO ed ALBANESE. 

Il Consiglio vista la comunicazione pervenuta in data 05/05/2014 da parte della Segreteria organizzativa del 

59° Congresso Nazionale degli Ingegneri, sentita la relazione dei Consiglieri MAGLIO ed AQUINO, tenuto 

conto che è in corso di svolgimento il torneo provinciale di tennis tra gli iscritti, delibera la partecipazione di 

una rappresentativa dell’Ordine al 1° Torneo Nazionale di tennis. Pertanto si da mandato alla Segreteria di 

effettuare il versamento di € 700,00 quale quota di iscrizione all’iniziativa che si terrà dal 12 al 15 giugno p.v. 

L’ing. Antonio AQUINO, Consigliere delegato allo sport, facendo seguito a quanto stabilito nella precedente 

seduta di Consiglio in riferimento alla richiesta di un quadro economico complessivo inerente il Torneo di 

calcio con l’inserimento di eventuali sponsor, propone il quadro economico allegato con il quale richiede una 

integrazione di € 850,00 quale contributo delle spese ancora da sostenere. Il Consiglio alla unanimità dei 

presenti delibera la concessione della predetta integrazione di spesa. 

PUNTO 8 

Il Presidente informa che con Circolare del CNI N. 375 del 14/05/2014 è stato trasmesso il nuovo codice deontologico 

ingegneri. Il Consiglio ne delibera l’adozione ed incarica la Segreteria di provvedere alla trasmissione al Consiglio di 

Disciplina Territoriale e alla pubblicazione sul sito dell’Ordine. 

Il Presidente informa circa la nota inviata al Comune di Altavilla Irpina (AV) a seguito della pubblicazione del bando di 

sponsorizzazione per l’adeguamento del padiglione B della scuola locale. Il Consiglio nel condividere i contenuti invita 

il Presidente a compiere ogni altro eventuale atto a tutela del decoro professionale. 

Il Presidente informa che a seguito della richiesta del Segretario alla Responsabile della Commissione Social Innovation 

di un parere sulla proposta avanzata dall’ing. PICCININI di un nuovo tesserino multimediale per gli iscritti sono 

pervenute le considerazioni, allegate al presente verbale. Visto l’ampio scenario di utilizzo che sarà possibile sviluppare 

tenuto conto anche dell’uso integrato della firma digitale, delibera di dare mandato alla Commissione di cui sopra al 

fine di fornire una proposta organica da presentare eventualmente con un seminario all’uopo organizzato. Sarà cura del 

Segretario prendere contatti con la collega FREDA.  

PUNTO 9 

Nulla da trattare. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 21.30. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 

 

 

 


